

SENDA Valparaíso cierra el mes de la prevención consolidando el trabajo en red con sus comunidades

Una clínica deportiva en la comuna de La Cruz, seminario sobre los efectos del consumo de medicamentos sin receta en Los Andes y recreos preventivos en las escuelas de Viña del Mar formaron parte de la nutrida agenda de actividades que el SENDA Valparaíso, a través de sus 34 oficinas previene del territorio, desarrolló durante todo junio en el marco del mes de la Prevención.

Fortalecer el trabajo en red para ofrecer a los niños, niñas y adolescentes contextos seguros y protectores que contribuyan a reducir la probabilidad de consumo y mejorar el bienestar y calidad de vida de los habitantes de los territorios, fueron los objetivos de todas las iniciativas desarrolladas por los equipos de profesionales desplegados en toda la región.

Anuncio Patrocinado

“Valoramos el despliegue desarrollado por todos los equipos de Senda Previene en el territorio, haciendo uso del espacio público para instalar la temática de la prevención y el rol fundamental que tienen las comunidades en esta tarea. La prevención en el consumo de drogas y alcohol es una tarea que debemos desarrollar en conjunto con la sociedad, desde la educación, pero también desde la instalación de contextos territoriales seguros y protectores que eviten que los niños, niñas, adolescentes y ciudadanos en general se vean expuestos a ambientes de riesgo”, sostuvo la directora regional (s) de SENDA Valparaíso, María Victoria Contreras Lemus.

Durante las actividades se incluyó la entrega de un sello preventivo a las instituciones y organizaciones que trabajan en materia de prevención de consumo de drogas y alcohol, distinción que tuvo por finalidad reconocerlas y validar su quehacer.

SENDA Valparaíso cierra el mes de la prevención consolidando el trabajo en red con sus comunidades

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Cabe destacar que la presencia de SENDA en los territorios es posible gracias a un convenio de transferencia técnica y financiera que se establece con los municipios y que tiene por objetivo ejecutar las políticas, planes y programas para la prevención del consumo de drogas y alcohol, y la recuperación e integración de quienes lo requieran.

y tú, ¿qué opinas?